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Abenteuerspielplatz Holzwurm, 

Hinterwiesenweg 3, 8610 Uster  

www.holzwurm-uster.ch  

  

 

 

 

Datum / Zeit:  Sonntag, 19. Mai 2019 / 10.00 h bis 11.10 h  

Ort:  Abenteuerspielplatz Holzwurm, Brauereistrasse, 8610 Uster  

  

 

Protokoll der 41. Mitgliederversammlung  des 

Vereins Abenteuerspielplatz Holzwurm  
  

 

Anwesend gemäss Präsenzliste: Mitglieder   

   

Traktanden:  

1. Begrüssung  

2. Wahl der Stimmenzählerinnen bzw. Stimmenzähler  

3. Protokoll der Vereinsversammlung vom 17. Juni 2019  

4. Mutationen  

5. Genehmigung des Jahresberichtes 2018 

6. Entgegennahme der Jahresrechnung 2018  

• Bericht der Revisoren  

• Abnahme der Rechnung  

7. Wahlen 

8. Festsetzung der Jahresbeiträge 2019 

9. Budget 2019 und Genehmigung 

10. Verabschiedungen 

11. Anträge von Mitgliedern  

12. Vorschau: die einzelnen Betriebsgruppen blicken ins kommende Jahr  

13. Verschiedenes  

  

 

  

1. Begrüssung  

 

Tatjana Heim Nabholz begrüsst die Anwesenden zur 41. Vereinsversammlung. 

Tatjana stelle die Mitglieder des Vorstands kurz mit Namen vor. Sie dankt allen Mitarbeitenden und 

Freiwilligen für die geleistete Arbeit.  
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2. Wahl der Stimmenzähler  

 

Oliver Nabholz und Christoph Müller werden von als Stimmenzähler gewählt.  

  

3. Protokoll der 40. Vereinsversammlung vom 17. Juni 2018  

 

Das Protokoll vom 17. Juni 2018 wird von der Versammlung einstimmig abgenommen.  

 

4. Mutationen  

 

Mitgliederbestand am 31.12.2017:   ...............307 (inkl. Gold- und Silber-Mitgliedschaften)  

Mitgliederbestand am 31.12.2018   ................338 (inkl. Gold- und Silber-Mitgliedschaften)  

  

 

Fast 8‘000 Besucher waren letztes Jahr auf dem Platz, mit dem Spielplatzfest und den Schulklassen wären es 

über 10‘000.  

Rägi regt an, dass jeder Anwesende in seinem Umfeld jemanden sucht, den er dafür begeistern kann aktiv auf 

dem Holzwurm mitzuhelfen. 

 

 

5. Genehmigung des Jahresberichtes 2018  

 

Tatjana Heim bedankt sich bei allen Beteiligten für das Erstellen des Jahresberichtes (Fotos, Berichte und 

Layout), redaktionell wurde der Jahresbericht von Rägi Demuth bearbeitet. Der Jahresbericht wird von der 

Mitgliederversammlung einstimmig abgenommen.  

 

Der neue, farbige Jahresbericht wurde von verschiedenen Mitgliedern gelobt.  

 

Tatjana ist sehr stolz auf die Einführung der Neuerungen: Wurmkonferenz und Maxiwurm. 

 

 

6. Entgegennahme der Rechnung 2018 

 

Gaby Schreier führt kurz aus: 

 

Es ist sehr erfreulich, dass die Mitgliederzahlen gestiegen sind. Trotzdem haben sich die Mitgliederbeiträge 

nicht erhöht. Dies ist so, weil viele nur den Passivbeitrag bezahlen.  

 

Das Spielplatzfest (bei hervorragendem Wetter durchgeführt) erwirtschaftete einen Gewinn von CHF 10‘800. 

Auch der Ustermärt bleibt mit fast 10‘000 CHF eine wichtige Einnahmequelle. Betriebsergebnis ist positiv. 

Es konnten wieder CHF 30‘000 dem Baufonds zugewiesen werden. Die ist wichtig, da dringend ein zweites 

WC gebaut werden muss und in absehbarer Zeit die Werkbaracke ersetzt werden muss. Daraus resultiert eine 

Vermögenszunahme von 1‘600 CHF. 

 

Die Revisoren empfehlen die Jahresrechnung anzunehmen. Diese wird einstimmig von den Mitgliedern 

angenommen.  
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7. Wahlen:  

 

- 7.1 Revisoren: Claudio di Pietra und Stephan Nabholz 

 

Die Revisoren Thomas Heizmann und Daniel Wyssen treten nicht mehr zur Wiederwahl an. Der Vorstand 

bedankt sich bei den beiden herzlich für das langjährige Engagement und übergibt ihnen als Dankeschön ein 

kleines Abschiedsgeschenk.  

 

Claudio di Pietra und Stephan Nabholz stellen sich als Revisoren zur Wahl. Sie stellen sich kurz vor. Die 

Beiden werden einstimmig für zwei Jahren gewählt. 

 

- 7.2 Restlicher Vorstand 

 

Gaby Schreier verlässt den Vorstand, da ihr Amt neu geregelt wird. Der verbleibende Vorstand wird per 

Akklamation wiedergewählt und damit für zwei Jahre bestätigt. Es sind dies: 

Ruth Winter, Andrea Haas, Irène Hess, Michèle Hediger, Margrit Bucher-Heer 

 

- 7.3 Präsidium: Claudia Wyssen 

 

Claudia Wyssen stellt sich für das Amt der scheidenden Präsidentin Tatjana Heim zur Verfügung. Sie stellt 

sich den anwesenden Mitgliedern kurz vor. Claudia wird einstimmig ins neue Amt gewählt.  

 

 

8. Festsetzung der Jahresbeiträge 2019 

 

Familienmitglieder - mit Kindern im Holzwurm-Alter: Fr. 110.00   

Passiv-Mitglieder - Sympathisanten: Fr. 55.00  ‚ 

Gruppenmitglieder - Horte und andere Gruppen: Fr. 250.00 (ausser Schulhorte, die sind gratis)  

Ca. 30‘000 werden jährlich mit den Mitgliederbeiträgen erwirtschaftet. 

Es wird einstimmig beschlossen, dass die Beiträge unverändert bleiben. 

  

 

9. Budget 2019 und Genehmigung 

 

Gaby hat konservativ budgetiert. Die Einnahmen sind etwas tiefer budgetiert, weil dieses Jahr kein 

Spielplatzfest stattfindet. Die 120‘000 welche wir von der Stadt erhalten, sollen für die Personalkosten 

decken.  

 

Unterhaltskosten normal geplant, ausser das WC, dafür wurden 25‘000 budgetiert, ist aber noch nicht sicher, 

ob es dieses Jahr gebaut werden kann.(ein Pissoir auf der hinteren Seite des WC’s). Auf dem Areal wurde 

bereits ein Kompotoi aufgestellt.  

 

Es wird angeregt eine zusätzliche Wickelstation zur Verfügung zu stellen, damit das WC nicht zu lange 

blockiert wird. 

 

Trix regt an, Rückstellungen für die Renovation der Küche zu planen.  

 

Es wird eine ausgeglichene Rechnung mit 1‘000 Fr Vermögenszuwachs budgetiert.  

Das Budget wird einstimmig angenommen.  
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10. Verabschiedungen 

 

10.1  Gaby Schreier 

 

Tatjana dankt Gaby für das Führen der Finanzen. Sie war seit 1997 im Vorstand vom Holzwurm und hat 

während dieser Zeit die Buchhaltung immer sorgfältig und gewissenhaft geführt. Neu werden die Finanzen 

von Irène Hess und Pfister Treuhand AG, Uster geführt. 

 

Gaby bedankt sich und zeigt uns ein Buch, welches sie zu ihrem Einstand von Toni Anderfurren im März 

1997 erhalten hat. 

 

 

10.2. Tatjana: 

 

Tatjana zieht Resümee über die letzten vier Jahre und betont, dass sie viel gelernt hat in dieser Zeit, dass sie 

sich gut aufgehoben fühlte, dass es Freude gemacht hat, in einem gut aufgestellten Team zu arbeiten. Sie hebt 

folgende Punkte hervor, welche sie während ihrer Amtszeit in Angriff genommen und eingeführt hat: 

- Entflechtung der Finanzen 

- Wechsel Spielplatzleitung 

- Von Micha zu Lucki 

- Einführung des Mitgliederverwaltungs Tool 

- Viele kleine Projekte z.B. neue HP erstellen 

 

Ruth dankt Tatjana für die letzten 4 Jahre und betont die gute Zusammenarbeit, dass die letzten vier Jahre wie 

im Flug vergangen sind. 

 

 

11. Anträge von Mitgliedern  

 

Es sind keine Anträge eingegangen.  

  

 

12. Vorschau: die einzelnen Holzwurmgruppen blicken ins kommende Jahr  

  

Betriebsrat & Team 

 

Änderung im Team, der Wechsel von Micha zu Lucki. Sonst bleibt alles beim Alten. Mauro wird mit einem 

herzlichen Applaus gedankt. Er ist seit Jahren bei Wind und Wetter immer auf dem Holzwurm. 

 

Der Serafin platzt aus allen Nähten  - Es wird ein Versuch für Oberstufenkinder gestartet. Ab Juni wird der 

Serafin einmal im Monat von 18.00 bis 21.00 Uhr ausschliesslich für die Oberstufenschüler geöffnet.  

 

„Di chline Holzwürm“ CHW:  

 

Simone übernimmt nach den Sommerferien die Leitung der CHW. Es werden dringend noch Leute zur 

Unterstützung gesucht. 

 

Grosse HW 

Esthi möchte das Amt noch ein Jahr machen. Für danach wird eine Nachfolge gesucht. 
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Anlässe:  

 

Das nächste Jahr findet wieder ein Spielplatzfest statt und wir sind dabei das Organisations-Komitee zu 

bilden.  

 

Baugruppe 

 

Martial und Hannes geben ihr Amt ab. Sie werden verdankt. Die Suche nach einer Nachfolge gestaltete sich 

eher schwierig. Thomas Preiswerk stellt sich zur Verfügung für das Amt. 

 

Sonntagsgruppe 

Der Holzwurm ist wieder an den Sonntagen bis zu den Herbstferien offen.  

 

 

13. Verschiedenes  

 

Tatjana dankt allen die sich bisher engagiert haben und allen, welche sich künftig für diesen tollen Platz 

engagieren werden. 

 

Und sie bedankt sich auch bei Gaby für die Organisation des Brunches und bei allen, die ein Dessert 

mitgebracht haben. Und im Voraus schon allen, die danach beim Abwaschen und Aufräumen helfen. Danke 

auch an Esthi, welche die schönen Blumensträusse und Dekoration gebracht hat.   

 

 

  

 

Für das Protokoll: 

Uster 19. Mai 2019   Margrit Bucher-Heer 


